



2018-19 年度テーマ

第 2670 地区

宿毛ロータリークラブ会報



インスピレーションになろう

■会長	竹田 米廣
■幹事	高瀬 一也
■S A A	山本 浩司
■クラブ奉仕委員長	小栗 学
■職業奉仕委員長	竹葉 良仁
■社会奉仕委員長	筒井 大八
■国際奉仕委員長	増田 博和
■青少年奉仕委員長	二神 雅彦

■例会日：毎週木曜日 12:30~13:30
 ■例会場：宿毛市幸町 秋沢ホテル
 ■事務所
 〒788-0003 高知県宿毛市幸町 6-43
 TEL 0880-63-3416 FAX 0880-63-3417
 URL <http://www.gallery.ne.jp/~sukumorc/>
 E-Mail sukumorc@mb.gallery.ne.jp

例会報告 第2629回 平成30年10月18日(木曜日) 天気：曇

■例会司会：山本 S A A
 ■開会点鐘：竹田会長
 ■Rソング：奉仕の理想
 ■お客様：中平富宏様(宿毛市長)、柏木景太様(宿毛市企画課秘書係長)
 大杉幸雄様(R I 第2670地区高知第II分区ガバナー補佐)
 杉本一博様(中村 RC 会長)、福原紀夫様(中村 RC 幹事)
 大塚和助様(中村 RC 創立55周年実行委員長)
 遠近良明様(四万十 RC 会長)、寺田祐子様(四万十 RC 幹事)
 山脇寿且様(四万十 RC)
 西田展昌様(テレビ高知)、山崎史章様(スワン TV)

四つのテスト 言行はこれらに照らしてから

1. 真実かどうか
2. みんなに公平か
3. 好意と友情を深めるか
4. みんなのためになるか どうか

■会長報告 竹田会長

14日、鶴来島春日神社のお祭り、長時間にわたりお疲れ様でした。見て手を叩くだけでも疲れたと思いますが、神輿をかいた方々はご苦労様でした。長時間にわたり、素晴らしい祭りだったと思いますし、花火もフィナーレとして良かったと思います。16日咸陽小学校でびっちょごまの体験をいたしました。2時間の授業を使って三年生に教えました。本当に貴重な体験をしてもらえたと思います。最後になりますが、中平市長さんは公務のために途中退場されるということでございます。

■幹事報告 高瀬幹事

■地区財団事務所より

- ・補助金管理セミナー開催のご案内

■米山記念奨学会より

- ・ハイライトよねやま

■高知東RCより：

- ・創立50周年記念式典・祝賀会出席のお礼

■高知ロイヤルRCより：

- ・I.M開催についてのご案内

■四万十RCより：

- ・日本ユニセフ国際チャリティーゴルフコンペのお誘い

欠席届 12名

■中村 RC 創立 55 周年記念例会のお礼

中村 RC 杉本会長

記念例会、チャリティゴルフにたくさんのおみなさま参加いただきありがとうございました。今後ともよろしく願いいたします。

■義援金贈呈式

義援金趣旨説明 竹田会長

さる7月に起きた豪雨災害の災害支援寄付金贈呈式に先立ちまして、この場をかりまして一言ご挨拶を申し上げます。

国際ロータリー第2670地区のガバナー事務所から浄財をお贈りいただいた当初は、450万円との高額に込み上げる喜びでいっぱいとなりましたが、桑原征一ガバナーへの感謝の思いとロータリーアンへのありがたさが相まって責任の重さが日ごとに増してまいりました。

当クラブの本年度のテーマは「宿毛ロータリークラブは、54年の歴史があり、クラブ活動を広くアピールし、地域に貢献している意義を高めたい」としております。そして、「共に考え共に行動しよう」と結んでおります。

このようなテーマを実践するため、中平市長には大変お忙しい中、ご無理を言い、後も先もないこちらの会の日程の都合に合わせていただき、本日直々にご出席をして頂いていることを皆様にご報告させていただきます。中平市長様、本当にご無理を言いました。

本日のこの贈呈式がバリー・ラシン国際ロータリー2018—2019年度会長の「インスピレーションになろう」のテーマに沿えるものと確信しております。

目録贈呈 竹田会長から中平市長へ





四万十RC寺田幹事	2,000円
義援金贈呈式に招いていただきありがとうございます	
四万十RC山脇会員	2,000円
災害の復興を念じまして	
竹田会長	4,500円
450万円の義援金にちなみまして	

■出席報告

73.08%



謝辞 宿毛市長 中平富宏様

先ほどは竹田会長の方から多額な寄付をいただきました。皆様の各報道を見られた方も多しとおもいます。私も前日から市役所に詰めておまして、当日夜中にゲリラ豪雨を確認しました、あっという間に市庁舎の周りも冠水しました、市内600件の民家から被害があったり、橋が落ちたり、まだまだ現状でも復旧ができていない状況です。今回いただいた支援金は復旧に使わせていただきたいと思います。本日お集まりいただいた皆さまに感謝申し上げますとともに、今後もよろしくお願ひしたいと存じます。ありがとうございました。

■その他

大杉ガバナー補佐

登壇するのは意外でしたが、先だって鶴来島に伺いました。新聞記事も見ましたが、自分なりに宿毛ロータリーとの親睦を兼ねての参加でありがたかったです。私は遊ぶことが好きで、みなさんと友達になれることが大事だと思っております。今度も補佐としてではないですが、23日に須崎ロータリークラブに財団関係で訪問する予定です。まだ訪問していないクラブもありますので、楽しみにしております。ロータリー情報の方も3~4年やっておりますが、自分なりにファイルして資料を作っています。家庭集会や全員登録などのキーワードもプリントして啓蒙をしております。その関係で須崎の方にも訪問させていただく予定になっております。卓話ではなくてスタート月の7月の前から原稿を作成して、来年1月に訪問させていただきたいと思っております。幡多3クラブだけはのんびりとした内容で開催したいと思っております。寛容の精神でお迎えいただけましたら幸いです。須崎から四クラブ合同例会があるのでということで、招待をいただいておりますので、そちらにも参加したいと思っております。親睦をして友達を作ることが第一だと思っておりますので、よろしくお願ひいたします。

四万十RC 遠近会長

今年はかなり災害があったと思います。寄付の大きさにもびっくりしました。

■ニコニコ

大杉ガバナー補佐	1,000円
地域に貢献された宿毛RCおめでとうございます	
中村RC杉本会長	3,000円
55周年記念例会への沢山のご参加ありがとうございました	
中村RC福原幹事	3,000円
先日の中村RC55周年折には大変お世話になり、ありがとうございました！	
中村RC大塚会員	3,000円
中村クラブ創立55周年記念例会には多数ご出席いただきありがとうございました	
四万十RC遠近会長	2,000円
義援金贈呈式に招いていただきありがとうございます	